JEUNESSE

L'atelier jeunes handicapés

LA DIRECTION DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS PROPOSE, TOUS LES 15 JOURS, UN ATELIER POUR JEUNES HANDICAPÉS. AU COURS DE CET ATELIER, DIFFÉRENTES ACTIVITÉS SONT PROPOSÉES : SORTIE PISCINE, ATELIER PEINTURE...

S'investir pour faciliter et améliorer la vie des personnes en situation de handicap, au-delà des obligations règlementaires, est l'un des principaux engagements de la ville. Avec la création du Conseil Ville-handicap, en décembre 2007, les signatures de la Charte Ville-Handicap, le 9 mars 2009, de la charte Musique et Handicap, le 7 décembre 2009, et les actions municipales mises en place, la commune agit en faveur de cette cause. Ainsi, les personnes en situation de handicap sont accueillies dans nombre d'activités, telles que l'atelier théâtre, proposé par le Pôle Culturel d'Ermont.

Des loisirs...

L'atelier des jeunes handicapés, mis en place par la Direction de la Jeunesse et des Sports, est ouvert à tous les jeunes âgés de 11 à 25 ans, vivant avec un handicap moteur ou psychique. L'objectif est de permettre à ces jeunes, d'Ermont et des villes avoisinantes, de se réunir une semaine sur deux, autour d'animations de loisirs.

Chaque année, un nouveau thème est choisi, mettant en priorité l'éveil des sens : découverte de la nature, expositions de peinture, photographie, sorties à la piscine... Le thème de cette année est celui du développement durable. Les jeunes participeront prochainement à des ateliers de jardinage, au sein des Jardins familiaux, en partenariat avec la Maison des jeunes et de la culture [MJC], bénéficiant des conseils de Vanessa, volontaire écologique [cf. magazine de janvier 2011], de percussion [animé par un intervenant de l'association 2 Mes Gars Wat], de poterie (avec Anne-Marie Pourcelot).

... et des rencontres

Un des objectifs de cet atelier est de permettre aux jeunes handicapés de participer aux nombreuses animations organisées par la Direction de la Jeunesse et des Sports. Ils rencontrent ainsi régulièrement les autres jeunes de l'Espace Jeunesse. Dans le cadre de la Fête du développement durable, du samedi 21 mai prochain, les participants à l'atelier jeunes handicapés s'associeront aux différentes animations proposées lors de cet évènement et organiseront un spectacle.



L'atelier des jeunes handicapés leur permet de participer à un atelier de percussion ; ils préparent actuellement le spectacle de djembé qu'ils présenteront lors de la Fête du développement durable, le 21 mai prochain.

Témoignage

Brice, jeune atteint de Trisomie 21, nous parle de l'atelier : « J'aime bien venir à cet atelier parce que nous faisons des choses de nos propres mains. Par exemple, là, c'est moi qui plante moimème les graines, je vois que ça va pousser. La dernière fois, j'ai planté des tulipes ; elles étaient rouges. Et puis, nous allons ensuite faire du djembé. Ça me plaît de faire de la musique, mais j'aime aussi en écouter. Certaines lois, on prend des appareils photo et on photographie de jolies choses, des animaux, par exemple. »

Âgés de 16 à 25 ans, six jeunes handicapés participent, une fois tous les quinze jours, à un atelier mis en place par la Direction de la Jeunesse et des Sports. L'occasion pour eux de participer à des animations de loisirs et de rencontrer d'autres jeunes.

Atelier jeunes handicapés

Un samedi sur deux 14 h – 18 h Espace Jeunesse 01 34 44 27 29

Direction de la Jeunesse et des Sports

Espace Jeunesse 37 bis rue Maurice Berteaux 95120 Ermont **01 34 44 10 30** - Fax 01 34 44 10 39 jeunesse@ville-ermont.fr Adjaint au Maire Chargé de la Jeunesse et des Sports : Jacques Cazatet Conseillère municipale déléquée Chargée de la Jeunesse : Brigitte Oehler Conseiller municipal déléqué Chargé du Handicap : Jean-Philippe Picard-Bachelerie